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【会長より】 

令和５年度もあと少しで終わりです。今年度の

PTA 活動に関しまして、運営委員、サポーター、

ボランティア、教職員の皆さん、地域の皆さんなど

たくさんの方にご協力をいただきました。本当に

ありがとうございました。 

ようやくコロナ前の日常が戻った感じです。コ

ロナによって一気にキャッシュレスが進み、テレ

ワークやフレックスなどの働き方が認識され、

WEB 会議や SNS によるリアルタイムでの情報交

換がより重宝される時代になりました。 

  その土台には人間同士の信頼関係があります。

お互いの考えや気持ちを知ることで信頼関係はど

んどん強まっていきます。この手段として、コミュ

ニケーションは大事なものと考えます。 

 PTA活動は、学校の教職員、地域の方々、そし

て保護者同士がコミュニケーションを通じて連携

していくことで、よりよい学校環境、地域環境、家

庭環境作りに寄与していくものと思います。この

ために私たちができることをで

きる範囲でやっていきたいです。

皆さんのご理解ご協力をよろし

くお願いします！ 

【校長より】 

春一番が吹き，音楽室から時おり卒業式歌の歌声

が聞こえてくる頃となりました。下級生による「送る

会」の準備も始まって，３年生との惜別の日が近付い

ていることを実感しております。 

まもなく卒業する成長した３年生の姿を眺めてい

ますと，「１･２年生の時には，いろいろな問題があっ

たなあ（成長したなあ）」と感慨深くなる子供たちが

います。私は，毎年「入学式辞」の中で，新入生の保

護者の皆様に，次のようなお願いをさせていただき

ました。「大事なことは，子どもに一定の苦労や我慢

の経験をさせることであり，様々な問題を自分で解

決する力を身に付けさせること，人間関係づくりや

折り合いを付ける能力を育てることであります。そ

のためには，親という字が，木の上に立って見ると書

くように，どっしりとした目線・感覚を基本に据えら

れ，子どもの成長を常に“長計”されるようお勧めし

ます。」と。 

中学生は，まだ人格の形成の段階にいます。だから，

様々な問題を抱えるのは当たり前のことで，子供同

士の問題が生じたときには，自らの在り方を見つめ・

考え，改善し，成長していくチャンスなのです。 

子供可愛さに守り過ぎてしまえば，結局は，その成長

を阻んでしまい，いつまでも親に依存してしまいま 

 

す。いじめは許されないことですが，敢えて誤解を恐

れず，今また，卒業間近の３年生を見ながら，そう申

し上げたい思いです。子育てを振り返りつつ，ご一考

くだされば幸いです。 

最後になりましたが，今年度も温かく和気藹々と

した雰囲気の中で子供たちの教育環境づくりにご尽

力いただきました堀江会長様・副会長様をはじめと

する本校PTA会員のすべての皆様方に，

心から感謝申し上げます。有り難うござ

いました。あと少し 3 月最後まで，ご支

援のほどお願い申し上げます。 

【各委員会活動報告】 

◆総務委員会 

・第５回運営委員会だより発行予定（2月） 

・2/10 地区ＰＴＡ研究大会参加者へ案内の発送

準備 

◆広報委員会 

・「やまなみ」155号 3月初旬発行予定 

2/16 発行に向けて打合せ 

◆母親委員会 

・はは！おや？オリンピックの 

道具点検と最終片付け実地 

◆生活委員会 

・12/1 あいさつ運動 

サポーター3名，委員 3名が参加しました。 

・2/1 あいさつ運動 

  雨天及びインフルエンザ等蔓延の為，やむなく 

中止しました。 

◆まちづくり委員会 

・11/12 第 9回弥生が丘文化祭参加 

・12/20 田代まちづくり推進協議会参加 

・3月 各まちづくり推進協議会へ参加予定 
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◆学年委員会 

・1/19 3月 8日卒業式に向けて学校との打合せ 

・2/5 来年度運営委員選出のくじの準備 

・2/10 互選会議（新旧執行部本会役員） 

・2/15 先生方立ち合いのもと委員選出のくじ 

引きを実施 

・2/20 新執行部公示予定 

・会計監査 3年：2月末 1.2年：3月予定 

◆会計 

・3月下旬に最終監査予定 

【地区Ｐ関連】 

・1/20 市郡連リーダー研修（佐賀市） 

・1/17 地区Ｐ運営委員会参加 

・2/2 鳥栖地区ＰＴＡ座談会 19 時～ 鳥栖北

まちセンにて開催（各学校の会長が主に集まりＰ

ＴＡ加入問題について話し合いました） 

・2/10 鳥栖地区ＰＴＡ研究大会 13時～  

鳥栖市民文化会館 小ホール 

研究テーマ：「子どもに寄り添う子育て」 

鳥栖地区の小中学校による PTA 活動の研究発 

表や講師の矢野大和氏による講演が開催されま

した。サポーター，職員，執行部 33名が参加し

ました。 

・3/23 地区Ｐ運営委員会（今年度最後） 

 サンメッセ鳥栖にて開催予定 

【母親委員会】 

・12/27 はは！おや？新聞第 2号 マチコミに

て発行 

・2/10 鳥栖地区ＰＴＡ研修会受付 

・2/13 第 3号母親新聞作成 

 3月上旬配布予定 

・2/24 第 7回鳥栖地区母親委員会 

【部活動地域移行関係】 

・市教委主催 1/25 15時～  

第 1回会議開催（市役所会議室） 

平日は学校部活動，休日（土日・祝）の部活動

を地域部活動として令和 6 年度より段階的に移

行予定 

・2/20 18時～ 

 第 2回会議（市役所会議室）開催予定 

 

 

【文化スポーツ交流基金会則等の改正について】 

・会則，運用基準の改正案について 

全国大会出場の際の広報手段や地域交流会等

のイベントにも適用範囲を明記し，運営委員会

において了解をいただきました。来年度ＰＴＡ

総会で承認の予定です。 

【その他】 

  ・生徒会が中心となり能登半島地震で被災された

方々への募金活動を行っておりました。  

2/15，日本赤十字社へ寄付の手続きが終わりま 

した。ご協力ありがとうございました。 

 

2/15㈭，今年度最後の運営委員会では，各委員長

及び今年度で勇退される役員の皆様方からご挨拶

をいただき，全員でご慰労申し上げました。 

有り難うございました。 


